

Insta vicepresidente boliviano a los jóvenes dar la batalla por el cambio a través de las redes sociales



La Paz, 28 feb (RHC) El vicepresidente boliviano, Álvaro García Linera, llamó a los movimientos sociales del país, a las comunidades campesinas originarias y al movimiento obrero, sobre todo a los jóvenes, a dar la batalla en las redes sociales en defensa del proceso de cambio.

Al entregar 96 viviendas sociales amuebladas, con agua, electricidad y completamente gratuitas en la comunidad indígena de San Pedro de Curahuara, una de las más humildes del Departamento de La Paz, recordó que el presidente Evo Morales siempre se ocupa de los pobres.

García Linera agradeció el apoyo masivo de las comunidades indígenas en el reciente referendo y destacó como muchos jóvenes presentes en el acto tenían en sus manos modernos celulares, a los cuales instó a través de esos medios a defender la verdad.

En la reciente campaña, acotó el vicepresidente, hemos hablado con las comunidades, dado declaraciones a la radio y la televisión, pero no hemos dado la batalla con las redes sociales en Internet, y esa la puede dar la población, sobre todo los jóvenes.

Mientras que el presidente boliviano, Evo Morales, prometió que su gobierno continuará priorizando las inversiones sociales y construcción de obras que beneficien al pueblo, con el objetivo de consolidar el plan de industrialización y desarrollo nacional.

Al inaugurar un coliseo multifuncional en la localidad de Santiago de Huari, en el occidental departamento de Oruro, el mandatario consideró que para tal voluntad resultó esencial que Bolivia lograra su independencia política y económica.

Recordó que durante los periodos de dictaduras y gobiernos neoliberales, las riquezas del país estaba casi en su totalidad en manos de trasnacionales.

Con la llegada del Movimiento al Socialismo (MAS) al poder esta situación cambió, y tras el proceso de nacionalización de las principales industrias como la energética y de hidrocarburos, "ahora la plata se queda aquí adentro y sirve para continuar invirtiendo en nuevas obras", remarcó.

El jefe de Estado aseveró que "ahora somos dignos, pues tenemos soberanía política y económica".

Asimismo remarcó que el Estado boliviano priorizará el desarrollo de la infraestructura vial para continuar acortando las distancias y uniendo a los ciudadanos de esta nación andina.

Se refirió brevemente a los debates del gabinete ampliado efectuado el jueves en la localidad de Huajchilla, una zona suburbana de La Paz, y la decisión de fortalecer el plan inversionista con un carácter social.

La lucha sigue; continuaremos trabajando, advirtió el primer gobernante emanado de las comunidades originarias, mientras recordó que el decursar histórico de los movimientos sociales ha sido "la lucha permanente frente a la dominación imperial".

Morales conminó a los presentes a usar y cuidar la instalación entregada, pues, dijo en tono de broma, "no se construyó con la plata de Evo, sino con la del pueblo".

Durante este sábado, el jefe de Estado inauguró en la localidad de Sevaruyo, la carretera Uyuni-Condo K, que enlaza a los departamentos de Potosí y Oruro.

Al volante de un vehículo todoterreno, Morales recorrió los 165 kilómetros del viaducto, valorado en unos 122 millones de dólares.

Su construcción, que demoró unos tres años y medios, impulsará el comercio y exportación de los principales productos de la región como litio, mármoles, sal, quinua, así como la expansión de la actividad turística.

Durante varias escalas en distintas localidades por las cuales atraviesa la vía, el presidente fue recibido por multitudes de pobladores, quienes agradecieron la gestión estatal y el cumplimiento del programa de desarrollo e industrialización hasta 2020.



Radio Habana Cuba